

## **Aktuelles zur Politik und Wirtschaft in Wiener Neustadt**

Seit dem Amtsantritt der bunten Stadtregierung weht ein neuer Wind durch die Stadt Wiener Neustadt. Es ist eine ganz neue Art der Zusammenarbeit.

Viele Projekte konnten bereits umgesetzt oder zumindest in Gang gebracht werden.

Beispiele:

- \* Beschluss der Erweiterung der Fachhochschule im Zentrum
- \* Neue Veranstaltungen: „Schnidahahn“ und „Buntes Fest“.
- \* Neue Bänke für den Hauptplatz
- \* Beitritt zur Destination Wiener Alpen
- \* Beitritt zur Vereinigung „Via Habsburg“
- \* Fünf zusätzliche Kindergarten-Gruppen
- \* Wiederaufnahme von Bürokaufleute-Lehrlingen am Magistrat
- \* Straßenbauprogramm erfolgreich durchgeführt
- \* Neues Einsatzkonzept der Polizei gemeinsam mit dem Stadtpolizeikommando
- \* Langer Dienstag in der Bürgerservicestelle (bis 18 Uhr)
- \* Sicherheitsdienst für Wohnhausanlagen

Natürlich hat die Stadtregierung aber auch noch viel vor:

- \* „Naschmarkt“ am Hauptplatz
- \* Stadtentwicklungskonzept
- \* Hotelprojekt
- \* Bewerbung für die Landesausstellung 2019.
- \* Errichtung eines Freibekens beim Erlebnishallenbad „Aqua Nova“
- \* Attraktiver Kinderspielplatz im Stadtpark
- \* Elektrobusse für die Innenstadt
- \* Oma-Opa-Lesebörse zur Förderung des Spracherwerbs in den Volksschulen .

Wie aus den Projekten ersichtlich ist, gibt es große Bestrebungen vor allem im Bereich der innerstädtischen Wirtschaft – diese zu fördern steht im Mittelpunkt des derzeitigen Handelns.

Das bedeutet aber nicht, dass auch andere Themen bearbeitet werden – die Auslistung gibt hier ohnehin einen guten Überblick.